

Une après-midi en agence de communication ! Après avoir visualiser les nombreuses photos prises par les élèves lors des sorties extérieures, les élèves devaient choisir cinq photos à exposer pour le concours photo des collégiens dont il participe cette année. Ensuite, l'idée était de travailler les titres et les textes pour chaque image. Par groupe, les élèves ont réalisé des brainstormings puis ils ont travaillé ensemble à la conception et à la rédaction de textes poétiques qui accompagneront leurs photos.





